Service du feu

Le SIS Morget 2.0

Depuis le début de l'année, le SIS Morget est devenu plus visible sur la toile. Remise à jour du site internet et présence accrue sur les réseaux sociaux, les sapeurspompiers volontaires partagent leur engagement.

Composé de 350 sapeurs-pompiers répartis sur les 29 communes du regroupement, le Service d'Incendie et Secours de Morges et sa région souhaite partager ses exercices, ses interventions et ses engagements auprès d'un large public. Depuis le début de l'année, le site internet a bénéficié d'un sérieux coup de neuf, tant au niveau technique, graphique que de contenu. Information sur le SIS Morget, historique, mais aussi articles sur certains exercices, interventions et manifestations viennent régulièrement s'ajouter au contenu existant.

Présent sur Facebook depuis sa création en 2012, le SIS Morget y publie désormais toutes les alarmes reçues. Ceci permet aux suiveurs de savoir pourquoi les sirènes ont retenti, mais aussi de constater que les sapeurs volontaires sont toujours prêts à intervenir.

Si Facebook est le réseau social le plus populaire, il n'est pas le seul. Le SIS Morget partage désormais ses images sur Instagram, ses vidéos sur YouTube et gazouille sur Twitter.



Le 30 avril, les sapeurs de l'organe d'intervention de Sempremont se sont exercés à éteindre un feu avec une couverture prévue à cet effet.

Envie de rejoindre les rangs? N'hésitez pas à nous contacter par courriel à info@sismorget.ch ou à lancer un coup de fil pour davantage de renseignements au 021 801 65 55.

Signature texte et crédit photos: SIS Morget



Le 22 mars, les pompiers sont intervenus sur un feu de voiture à Préverenges.



Lors du concours de la Fédération Vaudoise des Sapeurs-Pompiers, trois équipes du SIS Morges étaient engagées, dont une lors de l'épreuve de moto-pompe.